



# Hudson

---

## AVIS PUBLIC

### **ENTRÉE EN VIGUEUR DU RÈGLEMENT 526.12**

Avis public est donné que lors de la séance ordinaire tenue le 3 mai 2021, le conseil municipal de la Ville d'Hudson a adopté le règlement suivant :

- RÈGLEMENT 526.12-2021 VISANT À MODIFIER LE RÈGLEMENT 526 SUR LE ZONAGE AFIN DE MODIFIER LES DISPOSITIONS SUR LES CLÔTURES

La Municipalité régionale de comté de Vaudreuil-Soulanges (MRC) a délivré le certificat de conformité requis par la Loi le 26 août 2021. Cette date marque donc l'entrée en vigueur du règlement numéro 526.12.

Ce règlement peut être consulté sur le site internet de la Ville d'Hudson.

**Donné à Hudson  
Le 2 septembre 2021.**

## PUBLIC NOTICE

### **COMING INTO FORCE OF BY-LAW 526.12**

Public notice is given that during the regular sitting held on May 3<sup>rd</sup>, 2021, the Town of Hudson Council adopted the following by-law:

- BY-LAW 526.12-2021 AMENDING ZONING BY-LAW 526 IN ORDER TO MODIFY THE PROVISIONS ON FENCES

The Regional County Municipality of Vaudreuil-Soulanges (RCM) has issued the certificate of conformity as required by Law on August 26<sup>th</sup>, 2021. This date indicates the coming into force of By-Law 526.12.

This by-law is available for consultation on the Town of Hudson website.

**Given at Hudson  
On September 2<sup>nd</sup>, 2021.**

---

**Katia Bertrand  
Greffière / Town Clerk**